

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しよう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しよう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させよう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

札幌 ブラックアイスバーン 車が電柱に衝突 男性死亡 雪が降っていて視界が悪くなっていた

2018年11月30日 08時14分

29日午後10時前、札幌市南区北ノ沢の道道82号線で軽乗用車が道路脇の電柱に衝突しました。この事故で、車を運転していた20代くらいの男性が全身を強く打って死亡しました。警察によりますと、現場は片側1車線の緩やかな右カーブで当時、雪が降っていて視界が悪くなっていたうえ、路面はブラックアイスバーン状態。

旭川 圧雪状態

反対車線の標識に衝突
後部座席の男性、意識不明の重体

2018/11/30(金) 12:02

30日午前3時半ごろ、旭川市春光町の国道40号線では、軽乗用車が反対車線の標識に衝突しました。この事故で、後部座席に乗っていた男性が頭を強く打ち、意識不明の重体です。現場は雪が降っていて、路面は圧雪状態

信号機や横断歩道のない市道交差点

横断中の81歳男性がはねられ死亡

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しよう◇

2018/11/30(金) 12:25

30日午前5時40分ごろ、広島県の信号機や横断歩道のない市道交差点で、道路を横断していたの男性(81)が車にはねられ死亡し、警察は運転手(56)を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。容疑者は「間違いない」と容疑を認めているということです。

午後4時 対向車線にはみ出し 大型トラックと正面衝突

ライトバン運転の男性死亡

◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/11/30(金) 9:02

29日午後4時すぎ、愛知県の県道で、対向車線を走っていたライトバンと大型トラックが正面衝突する事故があり、ライトバンを運転していた男性(68)が死亡しました。大型トラックを運転していた運送業の男性(44)は肩の痛みを訴えるなど軽傷。現場は片側1車線の県道で、ライトバンがカーブを曲がりきれずにセンターラインをはみ出した可能性があるとして詳しい事故原因を調べています。